

Derecho de residencia

Las víctimas de la violencia doméstica a menudo temen perder su derecho de residencia si se separan. Es importante informarse en un centro de asesoramiento. El asesoramiento no pone en peligro el derecho de residencia.

Importante

Si ha obtenido su derecho de residencia en Suiza por matrimonio (reagrupación familiar) y sufre violencia doméstica, dependiendo de la situación puede permanecer en Suiza incluso después de una separación.

Una estancia temporal fuera del domicilio conyugal (por ejemplo, en una casa de acogida para mujeres o en casa de amigos) no conlleva la pérdida del permiso de residencia.

Dado que la situación jurídica en una separación es compleja y cada caso es diferente, el asesoramiento le ayudará.

Además, es importante tener pruebas de la violencia. Le recomendamos lo siguiente:

- Haga fotos de las lesiones, capturas de pantalla de las amenazas o agresiones verbales que haya recibido por WhatsApp, Facebook, etc.
- Guarde las pruebas en un lugar seguro, por ejemplo en casa de un amigo o en el trabajo.
- Informe a algunas personas cercanas sobre ello, por ejemplo a alguien de su círculo de amigos, de su trabajo, del barrio o del centro escolar.

¿Dónde encontrar ayuda?

En caso de preguntas sobre el derecho de residencia después de una separación, puede obtener asesoramiento aquí:

Servicio de asesoramiento a las víctimas de Aargau (Opferberatung Aarga), teléfono 062 835 47 90 o chat, www.opferberatung-ag.ch

Un profesional le explicará la situación jurídica actual y le apoyará durante sus próximos pasos. El asesoramiento es gratuito y confidencial, con posibilidad de traducción.

Más información (enlaces, direcciones, folletos, hojas informativas)

www.hallo-aargau.ch/es/haeusliche-gewalt/aufenthaltsrecht